

EL FUTBOL SALA PROMOCIONADO

La Federación Española del deporte libre y autónomo

Vallès Ori



José Ignacio Marcet, presidente

"UN SESENTA POR CIENTO DE LAS PERSONAS ENTRE LOS 16 Y 40 AÑOS PRACTICAN EL FUTBOL SALA DE UN MODO U OTRO"

"VAMOS A IMPLANTAR EN EL VALLES ORIENTAL UNA SERIE DE CAMPEONATOS DE FUTBOL SALA DE IDENTICA CALIDAD QUE LOS DE BARCELONA. LA ORGANIZACION TECNICA SE HA CONFIADO A MEILAND, LA ENTIDAD MAS PREPARADA Y PRESTIGIOSA DEL FUTBOL SALA NACIONAL

El Futbol Sala desde su introducción en España ha ido paulatinamente ganando unos adeptos y aficionados con una característica común: ¡quieren jugar!, no desean, como en otros deportes, limitarse a ser meros espectadores.

Por ello puede afirmarse sin temor a errar, que es de los más practicados y nuestro querido Vallés Oriental, no es una excepción, pues son muchos los dispuestos a jugar a futbol sala, pero que no disponen de ningún tipo de infraestructura para desarrollar esta inquietud deportiva. Por ello la comunicación de la Federación Española del Deporte Libre y Autónomo, indicando su proyecto de promoción deportiva en el Vallés, nos da una esperanza para encontrar una rápida solución al problema.

JOSE IGNACIO MARCET, catalán, abogado de profesión, es el presidente de la Federación Española del Deporte Libre y Autónomo, que agrupa a más de 50.000 deportistas de toda España. El Sr. Marcet, entiende esta modalidad como algo más que un deporte. Para él, el futbol sala es la prolongación de la actividad social del individuo en el marco, principalmente, de su ambiente laboral. Un sesenta por ciento de las personas, nos comentaba, entre los 16 y los 40 años, practican el futbol sala de un modo u otro. Este dato es lo suficientemente significativo del crecimiento que este deporte ha sufrido en pocos años.



—¿Cuales son los objetivos de la Federación Española del Deporte Libre y Autónomo? preguntamos al Sr. Marcet, iniciando el dialogo.

—La avalancha de practicantes de futbol sala, de la que antes hablaba, necesita obtener una respuesta inmediata y válida con la consiguiente organización y estructuración de este deporte. Y está es una misión, ante la cual, las actuales federaciones deportivas oficiales, concebidas y estancadas en una mentalidad arcaica, se ven impotentes de realizar.

En U.S.A., este problema lo tienen resuelto mediante las Federaciones Autónomas, auténticos monstruos de la organización eficaz e iniciativa (muestra de ello son los espectaculares deportes "made in U.S.A."

Esta solución americana se ha puesto en marcha en España mediante la Federación Europea del Deporte Libre, y en España a través de su afiliada, la Federación que actualmente presido, con la que he-

mos sido capaces de responder al resto del futbol sala organizándolo y estructurándolo de forma eficaz y congruente.

—¿Por qué este interés en promocionar el futbol sala en Cataluña?

—La verdad es que estamos promocionando el futbol sala en esta tierra, porque aquí la afición nace sola, espontáneamente, pues no en vano es la cuna del futbol sala.

Lo que pretendemos es dar una infraestructura para evitar que otro sano impulso se desvanezca por culpa de las dificultades burocráticas, faltas de instalaciones o información.

—¿Que clase deportiva busca la Federación: profesional, alta competición, aficionado?

—A mi modo de ver los organismos oficiales no recogen adecuadamente las inquietudes del hombre, de la calle, tienden a organizar a los deportistas profesionales o semi-profesionales. En cambio la Fede-



Meiland